

武山びより

第 3 号



神奈川県立武山支援学校 連携研修チーム

住所 〒238-0313 横須賀市武3・35-1

電話 (046) 856-9687 FAX (046) 857-6367

<http://www.pen-kanagawa.ed.jp/takeyama-sh/>

きょうとうあいさつ 教頭挨拶



今号では、遠足や修学旅行等の校外行事での子どもたちの様子をお伝えします。体験を伴った学習を通して、子どもたちは素敵な思い出を作り、様々な事を学んでいます。4月は入学、進学等の環境の変化もありましたが、日々の活動の中で友達や先生との人間関係を作り上げてきて、ここでさらにその絆が深まったことだと思います。

暑さが日ごとに増していくこの季節ですが、この「武山びより」が発行されるころには、梅雨の蒸し暑い季節も終わり夏本番の様な厳しい暑さになっているかもしれません。6月からプール学習も始まりました。熱中症等には十分気を付けながら、これからも様々な学習に取り組み、教育活動を充実させていきたいと考えています。

高3修学旅行

令和7年5月14日（水）～16日（金）まで大阪方面へ修学旅行に行ってきました。初日はJR久里浜駅に集合し、品川駅まで行き新幹線に乗り換えていざ新大阪へ！新幹線に乗るのが初めての生徒も多くワクワクドキドキでしたがマナー良く長旅を楽しんでいました。大阪に移動し、たくさん歩いて、ゆかり曾根崎本店に到着。関西式の自分で最初から焼かないタイプのふわふわお好み焼きは最高でした。ユニバーサル・シティウォークでは予算に合わせてお土産を購入しホテルにチェックインしました。設備も良く素晴らしい連泊でした。2日目のUSJは観光客が多い中、事前学習で計画を立てていたのでスムーズに体験や見学ができました。最終日は通天閣から大阪の街並みに感動し、新世界でコテコテの大坂イズムを堪能しました。この3日間で学んだことを今後の生活に生かして欲しいです。

分3修学旅行

5月14日（水）～16日（金）大阪へ修学旅行に行ってきました。金沢八景駅では、全員が時間通りに集合し、新横浜駅へ向かいました。大阪についてまず向かったのはお好み焼き屋さん。熱々の鉄板の上で食べるお好み焼きはとても美味しかったです。その後、グループ別に「道頓堀」を散策。グリコの看板前でポーズをとり、記念撮影。ホテルはユニバーサルスタジオジャパン（USJ）近くのユニバーサルタワーに泊りました。海の世界をイメージした部屋はかわいくて、とてもきれいでました。2日目はUSJをグループ別に楽しみました。乗り物にたくさん乗る人、イースターのイベントに参加した人、お土産を丁寧に選ぶ人、様々な楽しみ方がありました。最終日は通天閣にのぼり、その後グループ別に「新世界」を散策。無事に新幹線に乗り、金沢八景で解散。充実した3日間でした。

中3修学旅行

5月 28 日（水）～30 日（金）、名古屋に修学旅行に行ってきました！直前までの雨予報を覆し、3日間雨に降られることなく過ごすことができました！今回は全日、新幹線や公共交通機関で移動しました。特に新幹線での移動では、テーブルを出してお弁当を食べたり、周りの人に配慮しながら席を倒したりと、事前学習で学んだことを活かすことができました。名古屋では名古屋城の見学や、レゴランドでのクラス活動、トヨタ産業技術記念館での見学や体験活動を楽しみました。また、皆が楽しみにしていたのは、「なごやめし」！！みそかつやきしめん、手羽先、エビフライを食べ、思い出に残る3日間となりました。

小3・4年遠足

5/20（火）金沢動物園に行ってきました！当日は良い天気に恵まれ気持ちのよい風が吹くなか、園の中を歩いて回り、いろいろな動物を見てきました。ゾウの大きさに圧倒されたり、配られた葉っぱのエサに近づいてくるヤギに驚いたりと、各々楽しい時間を過ごすことができました。初めてオカピやテナガザルを見た子どもたちもたくさんいました。そして頑張って歩いた後のお弁当はとてもおいしかったようです。みんな笑顔になれた満足の一日本になりました。

中1遠足

6月6日（金）に金沢動物園に行ってきました。事前学習時にタブレットを使って、金沢動物園の動物を調べました。生徒たちの期待も膨らみ、実物の動物を見て、みんな笑顔で動物を見たり、指を指したりして喜んでいました。昼食はののはなカフェでカレーやパスタ、からあげ丼などを食べました。みんなでの初めての外食もよい思い出になりました。

高1遠足

5月23日に城ヶ島公園に遠足へ行きました。雨が心配されていましたが、なんとか持ちこたえ無事に実施することができました。

城ヶ島公園ではピクニック広場でのんびり過ごしたり、岩場まで行って貝を拾ったり、波が打ち返す様子を見たりしてそれぞれに合った過ごし方で楽しみました。昼食ではお弁当をおいしそうに食べる生徒達の姿が印象的でした。

これから全員で楽しい思い出を作っていくましょう。

高2遠足

『野毛山動物園に行ってきました』
ぎりぎりまで雨予報でしたが、当日は良いお天気になりました＊「サルだ！！あ、大きな声出したら驚かせちゃうか・・・」とか「レッサーパンダ見れた！！嬉しい！」等と言って見学している姿がとても印象的でした。

事後学習でも、「レッサーパンダが好きになりました」「楽しかった」などそれに感じたことを文章にまとめ、事前事後の学習も含めてとても充実した時間となりました(^^)/

小6校外学習

6月10日(火)に電車に乗って、あーすぶらざへ校外学習に行ってきました。あーすぶらざでは、民族衣装が着られる体験プログラムに参加し、みんなそれぞれ好みの衣装を選び試着しました。いつもと違う雰囲気の衣装を身にまとい、少々緊張気味の子どもたちでしたが、慣れると、カメラの前で自らポーズを取っていた児童もいました。普段できない貴重な経験ができました。そして、レストランでは、自分で選んだメニューを注文をする学習もしました。

高等部現場実習について

6月2日～20日まで現場・校内実習が行われました。長い生徒だと10日間。5日間、3日間と個の実態に合わせた職種と期間を実習先と擦り合わせ実施されました。最初はどの生徒も緊張したり、自分を出せなかったりもしていましたが、経験していく中で自信をつけ、それぞれ成長をして学校に戻っていました。校内実習では銅線解体やリサイクル作業に取り組み、10月の後期現場実習に向け力を付けました。

分1進路校外学習

6月6日(金)特例子会社「京急ウィズ」に行つてきました。今回、初めて公共交通機関を利用した校外学習ということもあり、車内や施設見学の場ではやや緊張している様子でした。しかし、事前学習で取り組んだ個々の質問は全員が挙手をして担当者に回答を求めることができました。暑い1日でしたが全員参加でした。



分2進路校外学習

5月9日(金)特例子会社「ニッパツ・ハーモニー」と就労移行機関「ぽこ・あ・ぽこ」さんに見学に行きました。先方の方から、体力・挨拶・報連相など学校でも話されていることの大切さをお話しいただき、生徒たちも改めてその大切さについて理解できたようです。また、従業員さんや利用者さんの真剣に作業する姿に触れ、仕事に取り組む姿勢についても再確認できたようです。卒業後の進路先を考えるためにも、有意義な時間を過ごすことができました。



A部門進路校外学習

5/27(火)進路校外学習で衣笠の事業所に行ってきました！利用者の方々との交流や、施設見学をさせていただきました。



慣れないバイタルチェックでは緊張の面持ちだった生徒たちですが、日課の「ラジオ体操」がはじまるとき笑顔に！卒業後の生活が楽しみになりました♪

夏季研修会のお知らせ

8月21日（木）本校体育館
公開研修講座① 13:30～15:30
「たけやまタウンミーティング」
地域で暮らす
～卒業後の相談機関やその役割を知る～

8月22日（金）本校体育館
公開研修講座② 13:30～15:30
「レジリエンスを育み、地域で豊かに暮らす」
講師 日戸 由刈 氏
(相模女子大学 人間社会学部 人間心理学科
教授)
8月21日（木）～29日（金）
公開教材展・書籍展

7・8月行事予定

【7月】

7日(金) PTA 運営委員会
10日(木)～11日(金) 分1・2宿泊学習
17日(木) 給食終了
18日(金) 終業式

7月21日(月)～8月31日(日) 夏季休業

【8月】

13日(水)～15日(金) 学校閉庁日
21日(木) 夏季公開講座①
『第6回たけやまタウンミーティング』
22日(金) 夏季公開講座②
『レジリエンスを育み、地域で豊かに暮らす』
18日(月)・26日(火)・28日(木) PTA プール
26日(火)～29日(金) 保護者面談期間

へんしゅうこうき 編集後記

武山びよりは、地域の町内会、施設・作業所、小・中学校、
本校保護者に配付しています。これからも地域の皆さまや、
保護者の皆さまに親しまれるように、情報をお届けします。ご感想や、武山びよりで読みたい記事等ありましたら、
ぜひお知らせ下さい。

（連携研修チーム）

X(旧Twitter)、HP やってます

武山支援学校では、学校公式のX(旧Twitter)を随時更新しています。今年度も各学年の授業の様子や毎日の給食を掲載予定です。ぜひ「神奈川県立武山支援学校」でご検索ください！
または、こちらのQRコードからもリンクにアクセスできます▶X(旧Twitter) HP

